

**PONENCIA: Gobernanza Global: el rol político de los organismos internacionales, gobiernos y sociedad en el proceso de paz en Colombia. Un análisis desde los diálogos de paz 1998 y 2011.**

En los últimos años el papel de los organismos internacionales en los procesos de paz de países ha estado dirigido hacia un tema de seguridad humana, apoyo militar y financiero; el rol ha estado enfocado a ser garantes activos en las negociaciones durante el postconflicto relacionado con el apoyo comunitario. El proceso de paz en Colombia integra un aspecto de mayor complejidad frente a la intervención de EE.UU en la guerra contra el narcotráfico y de las organizaciones internacionales y demás gobiernos dirigida más hacia el desarrollo humano. Este análisis sostiene dentro de la gobernanza global frente a autores como Streck (2002) Witte, Reinicke Benner (2000) que dentro de “canales trisectoriales” donde participan gobiernos, organizaciones internacionales y sociedad, se puede lograr la inclusión de asuntos relevantes dentro de la agenda internacional. La investigación tiene por objeto indagar sobre el proceso de paz en Colombia desde un enfoque deductivo sobre los diálogos de paz desde 1998 gobierno Pastrana y en 2011 gobierno Santos, responde ¿De qué manera los organismos y la dinámica internacional son determinantes en el proceso de paz en Colombia? Señalando que la gobernanza global es condicionante en la consecución de los objetivos propios de los diálogos de paz.